
2年ゆめいくC�

こいっ！こいっ！朝来市



目的
朝来市の人口を減らしたくない
より住みやすい町にしたい

人が帰ってこないのは地元の魅力を知らないから

観光プランを作り魅力を伝えよう！



5月 生野高校生にアンケート

朝来市の満足度や困っていることなどをアンケート

○電車の本数が少ない ○遊ぶところがない

○交通の面で不便 ○田舎すぎる　など



多々良木ダム湖にてアンケート
朝来市議会議員との意見交換6月

多々良木ダム湖マラソンでアンケート

○夜が静かで過ごしやすい ○自然が豊か

○商業施設が少ない ○出勤に時間がかかる

子育てしてる方はあまり不便ではない
生野に住んでいる方は比較的に住みやすい



朝来市議会議員との意見交換

学校の帰りに寄る
場所が欲しい

朝来市の1番の課題は
人口が減っていることお店が欲しい

私たちの意見 議員さん



生野支所でワークショップ7月

「未来につなぐ鉱山町」をテーマに
持続可能な生野町を目指して地域の方と話し合った



朝来市議会高校生議会8月

高校生議員として質問や提案を行い、
市議会議員に答弁をいただいた



JR生野駅東側待合室の活用

生野駅の待合室活用について
播但線の電車が１時間に１本程度で

待ち時間が長い
多くの学生が待合室を利用しないため

通行の妨げになっている

ベンチ、エアコンの設置を提案



議員の答弁

電源を借りる必要がある為即時の実現は難しい

JRの許可と市の費用負担が必要

市とJRが協議をして検討していく



ワークショップ
観光プラン作成９月

アンケートを取ったが解決できることが少ない

今朝来市に住んでいる方に向けて
地元の良さを知ってもらう



10月 観光プラン作成&
宣伝活動

○ネギ掘り名人道〜いくのんの休日〜

○生野町で自然を満喫しよう！！

観光プラン

宣伝活動

○生野町のカフェを広め隊！！！



生野支所でワークショップ11月

「未来につなぐ鉱山町」をテーマに
生野町の強みをどう観光地にするかについて

どこを
だれに

どのように



ネギ掘り名人への道
〜いくのんの休日〜



１日の流れ

岩津ネギ収穫体験
(終えるタイミングは自由)

9:30

朝来茶園　池本晃市さん

よふど温泉へ移動



フレッシュ朝来で食事・お土産



なぜネギ収穫体験？

朝来市は冬に観光に来る人が少ない所が弱点

冬だからこその強みである岩津ねぎを使い
地域の人、他県からも興味を持ってもらう



このルートを自家用車で回ってもらう
各地に置いているシール集めてもらい景品を交換する
他の班と協力しグッズのイラストをシールにする



プランのターゲット

農家になりきってみたい方、家族連れ
冬しか体験できない！！



展望

景品をどうするかなどの問題点

計画を立てている段階の為冬休みから
実行に移す



生野町で自然を満喫しよう



１日の流れ

9:00

9:30

生野駅西口　発　(デマンド型バス)

魚ヶ滝キャンプ場
(デマンド型バス)



12:00

15:30

黒川温泉・昼食

生野駅西口　着

(デマンド型バス)



プランのターゲット

自然とキャンプが好きな方
秋と夏がおすすめ！！



デマンド型バスとは？

利用者が事前に予約をすることで
指定した場所と時間にバスが運行される仕組み



展望

観光プランを作るだけで終わらない

SNSを利用しこのプランを宣伝！！



生野町のカフェ広め隊！！！











今後の展望

プランを実行し地域の方に回っていただき
朝来市を盛り上げていく！



ねぎのん
おでこが広い、、、
お腹が寂しい、、

⼤募集！！



ご清聴ありがとうございました


